

Postuladora convocará a candidatos en enero



La próxima reunión de los comisionados se realizará mañana.

La Comisión de Postulación que tiene a su cargo llevar a cabo el primer proceso de sustitución de integrantes del Directorio de la Superintendencia de Administración Tributaria (SAT), publicará en enero la convocatoria para elegir a los 2 titulares y 2 suplentes de esa institución.

Carlos Alvarado, rector de la Universidad de San Carlos de Guatemala (Usac) y quien fue nombrado por unanimidad como presidente de la postuladora, dijo que la razón de lanzar la convocatoria a principios de enero se debe a que la mayoría de las instituciones está de vacaciones, y esto les dificultaría a los candidatos trami-

“En aras de un proceso transparente, las reuniones se realizarán a puerta abierta”.

Carlos Alvarado
Rector de la Usac

tar la papelería necesaria para participar en el proceso.

Transparencia

“El proceso de renovación y transformación de la SAT es necesario y de urgencia, porque en Guatemala el 75 por ciento de los recursos tributarios son captados por esta institución”, manifestó

Saúl Figueroa, viceministro de Finanzas Públicas.

Alvarado indicó que, pese a que la ley orgánica del ente recaudador les autoriza realizar las sesiones en privado, los comisionados tomaron la decisión de llevar a cabo las reuniones a puerta abierta, para que la sociedad civil pueda pronunciarse respecto al proceso.

Asimismo, durante la primera reunión de la postuladora, Alex Franco, representante del Colegio de Abogados y Notarios, fue nombrado como secretario titular, y Óscar Noé López, del Instituto Guatemalteco de Contadores Públicos, como suplente.